

Asociación de Amistad Jamaica-Cuba condena acciones de EE.UU.



Kingston, 29 jun (RHC) La Asociación de Amistad Jamaica-Cuba acompaña el reclamo internacional contra las acciones y las campañas de mentiras de los Estados Unidos que intentan socavar la colaboración médica de la mayor de las Antillas.

A través de una declaración, la agrupación solidaria calificó de repugnante el proyecto de ley de los senadores Marco Rubio, Rick Scott y Ted Cruz de amenazar en medio del enfrentamiento a la pandemia Covid-19 con sanciones punitivas a los países que reciben asistencia médica cubana.

El pronunciamiento de los amigos jamaicanos condenó en los términos más enérgicos la propuesta estadounidense, al señalar que constituye uno de los elementos más atrasados y antipopulares de los objetivos de la administración de Donald Trump.

Firmado el documento por el presidente de la Asociación, Trevor Brown, el texto convocó al actual primer ministro de Jamaica, Andrew Holness, a adoptar una posición de principio y en defensa de los derechos humanos, como agradecimiento a los más de 430 profesionales de la salud de Cuba que prestan sus servicios en la lucha contra la Covid-19 y otras dolencias.

En ese sentido, la declaración reconoció el apoyo de los cooperantes en la lucha colectiva contra la enfermedad del nuevo coronavirus, SAR-CoV-2, al enviar a naciones del mundo a más de 35 brigadas del contingente Henry Reeve, especializado en desastres naturales y epidemias.

La Asociación puntualizó que, de aprobar esta propuesta, se sumaría a las 90 sanciones impuestas a Cuba por el gobierno de Trump desde 2017 con el propósito de endurecer el bloqueo económico, comercial y financiero que afecta la autodeterminación y la soberanía del pueblo de la mayor de las Antillas.

En la declaración, evocó el legado de Errol Barrow, Forbes Burnham, Michael Manley y Eric Williams, quienes ante la amenaza de Estados Unidos durante el período de la Guerra Fría, ratificaron la solidaridad con Cuba.

A este apoyo se suman otros ya otorgados anteriormente por el Partido Nacional del Pueblo de Jamaica y su Organización Juvenil, quienes reconocen los lazos de amistad y cooperación entre ambas naciones. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227093-asociacion-de-amistad-jamaica-cuba-condenaciones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba